

**GAMBARAN PASIEN DEMAM BERDARAH (DBD) DI  
KLINIK NADHIFA AL GHIFFARI BANDUNG  
PERIODE JANUARI 2019 - JUNI 2021**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh  
Gelar Sarjana Kedokteran

**AVICENNA NADHIFA ADZHANI**

**1810072**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmatNya penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “Gambaran Pasien Demam Berdarah (DBD) di Klinik Nadhifa Al Ghiffari Bandung Periode Januari 2019 – Juni 2021” ini dapat diselesaikan guna memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan dan memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam menyelesaikan pembuatan karya tulis ilmiah ini cukup banyak hambatan yang dihadapi, namun berkat bantuan, bimbingan, dan kerjasama dari berbagai pihak kendala-kendala tersebut dapat diatasi. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Kedua orangtua tercinta yang selama ini membesarkan dan mendidik penulis dengan segenap kesabaran, kasih sayang, dan doa, serta kaka penulis yang telah memberikan dukungan, dan teladan.
2. Ghita Sariwidyantri, dr., M.Kes, selaku pembimbing pertama karya tulis ilmiah ini yang sudah meluangkan waktunya memberikan bimbingan, saran, masukan, dan dukungan dengan sepenuh hati sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Lisawati Sadeli, dr. M.Kes, selaku pembimbing kedua karya tulis ilmiah ini yang telah meluangkan waktu, memberikan saran, dan bimbingan sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Seluruh dosen, dan staf di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bantuannya selama penelitian ini berlangsung.
5. Seluruh staf bagian Rekam Medis di Klinik Nadhifa Al Ghiffari Bandung yang membantu penulis memudahkan pengambilan data yang dibutuhkan sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.

6. Sahabat dan teman-teman penulis atas semua dukungan moral, motivasi, semangat, serta doa yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan baik.
7. Pihak-pihak lainnya yang telah membantu dengan cara apapun baik langsung ataupun tidak langsung.

Selanjutnya, walau penulis sudah berusaha melakukan yang terbaik, namun karya tulis ilmiah ini tak luput dari kekurangan. Segala saran, masukan, dan kritik yang sifatnya penyempurnaan sangat penulis harapkan. Semoga karya tulis ilmiah ini memberikan manfaat dan menambah pengetahuan bagi penulis khususnya, dan berbagai pihak yang membutuhkan pada umumnya.

Bandung, 8 Januari 2022

A handwritten signature in black ink that reads "Avicenna". The signature is written in a cursive style with a long horizontal stroke at the bottom.

Avicenna Nadhifa Adzhani